



شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن ش.م.ك (عامه)

Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C (Public)

Date: 11th Dec. 2023

Reference: CM/AR/166-2023

التاريخ : 11 ديسمبر 2023

إشارة : CM/AR/166-2023

To: Bursa Kuwait

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

Greetings

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Disclosure of material information
Supplementary Disclosure**

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية - إفصاح مُكمل

With reference to our letter dated 29/5/2023 ref # CR/AR/079-2023 and as per chapter Four, Module Ten "Disclosure and Transparency" Resolution No. (72 of 2015), regarding the issuance of the executive bylaw of Law No. 7 of 2010 and its amendments.

بالإشارة إلى كتابنا المؤرخ في 29/5/2023 إشارة رقم (CR/AR/079-2023) ووفقاً لأحكام الفصل الرابع في الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من القرار رقم (72 لسنة 2015) بشأن إصدار اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7 لسنة 2010) وتعديلاتهما.

Attached herewith Supplementary Disclosure Form.

مرفق طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية - إفصاح مُكمل.

We are pleased to inform you that our subsidiary "Gulf Dredging & General Contracting Co. (KSC Closed)" has signed the contract with Ministry of Electricity & Water & Renewable Energy for Tender No. MEW 50/2020/2021 "Maintenance and Replacement of The Corroded Parts of The Sea Water Intake Gates at Al-Sabiya Power and Water Distillation Station" project" amounting KD 6,194,000 /- (Kuwaiti Dinar Six Million and One Hundred Ninety Four Thousand) for a duration of 3 years.

يسرنا إعلامكم بأن شركتنا التابعة شركة الخليج للإنشاءات والأعمال البحرية والمقاولات العامة (ش.م.ك مغلقة) قد أبرمت عقد المناقصة رقم (و ك م 50/2020/2021) مع وزارة الكهرباء والماء والطاقة المتجددة الخاص بمشروع " أعمال الصيانة وإستبدال الأجزاء المتآكلة لبوابات مأخذ مياه البحر في محطة الصببية لتوليد القوى الكهربائية وتقطير المياه" بقيمة 6,194,000/- د.ك (ستة ملايين ومائة وأربعة وتسعون ألف دينار كويتي) ولمدة 3 سنوات.

Your Sincerely,

وتفضلوا بقبول وافر التقدير والاحترام،،،





مرزوق ناصر الخرافي

رئيس مجلس الإدارة

Marzouk Nasser Al-Kharafi
Chairman



Tel : +965 24624000

Fax : +965 24830291

P.O.Box : 21998, Safat 13080, Kuwait

Email : heisco@heisco.com

Commercial Reg. No : 20735

Issued and Paid-Up Capital : KD 18,024,151.700

Authorized Capital : KD 22,000,000

نموذج الإفصاح المكمل
Supplementary Disclosure Form

Date	11 th Dec. 2023	11 ديسمبر 2023	التاريخ
Name of the listed company	Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C. (Public)	شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن (ش.م.ك) عامة	إسم الشركة المدرجة
Disclosure title *	Signed the contract for Tender No. MEW 50/2020/2021	إبرام عقد المناقصة رقم (MEW 50/2020/2021)	عنوان الإفصاح*
Date of Previous disclosure	29/5/2023	2023/5/29	تاريخ الإفصاح السابق
Developments that occurred to the disclosure	our subsidiary "Gulf Dredging & General Contracting Co. (KSC Closed)" has signed the contract with Ministry of Electricity & Water & Renewable Energy for Tender No. MEW 50/2020/2021 amounting KD 6,194,000 /- (Kuwaiti Dinar Six Million and One Hundred Ninety Four Thousand) for a duration of 3 years.	أبرمت شركتنا التابعة شركة الخليج للإنشاءات والأعمال البحرية والمقاولات العامة (ش.م.ك مقفلة) عقد المناقصة رقم (و ك م 50/2020/2021) مع وزارة الكهرباء والماء والطاقة المتجددة بقيمة 6,194,000/- د.ك (ستة ملايين ومائة وأربعة وتسعون ألف دينار كويتي) ولمدة 3 سنوات.	التطور الحاصل على الإفصاح
The financial effect of the occurring developments (if any)	Revenue will be shown in annual financial statements from (2024) to (2026).	تحقيق أرباح تشغيلية سوف يتم إدراجها ضمن البيانات المالية للشركة من عام 2024 وحتى 2026.	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)

* Supplementary disclosure from (name of the company) regarding (disclosure subject)

*إفصاح مكمل من (اسم الشركة) بخصوص (موضوع الإفصاح)

Signature

Signature



Signature



Tel : + 965 24624000 Fax : + 965 24830291 P.O.Box : 21998, Safat 13080, Kuwait

Email : heisco@heisco.com Commercial Reg. No : 20735

Issued and Paid-Up Capital : KD 18,024,151.700 Authorized Capital : KD 22,000,000

شركة الصناعات الهندسية الثقيلة وبناء السفن ش.م.ك (عامه)
Heavy Engineering Industries & Shipbuilding Co. K.S.C (Public)



Date: 29 May 2023

Reference: CM/AR/ 079 -2023

التاريخ : 29 مايو 2023

إشارة : CM/AR/ 079 -2023

To: Boursa Kuwait

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت

Greetings

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Disclosure of Material Information

الموضوع: إفصاح عن معلومات جوهرية

As per chapter Four, Module Ten "Disclosure and Transparency" Resolution No. (72 of 2015), regarding the issuance of the executive bylaw of Law No. 7 of 2010 and its amendments.

وفقاً لأحكام الفصل الرابع في الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من القرار رقم (72 لسنة 2015) بشأن إصدار اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7 لسنة 2010) وتعديلاتهما.

Attached herewith Disclosure of Material Information Form.

مرفق طيه نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

We would like to inform you that, the Board of Directors of the Central Agency for Public Tenders, has approved the award of Tender No. MEW 50/2020/2021, to our subsidiary "Gulf Dredging & General Contracting Co. (KSC Closed)" Second lowest prices for "Maintenance And Replacement of The Corroded Parts of The Sea Water Intake Gates at Al-Sabiya Power And Water Distillation Station" project, amounting KD 6,194,000 /- (Kuwaiti Dinar Six Million and One Hundred Ninety Four Thousand) for the Ministry of Electricity & Water & Renewable Energy.

نود إعلامكم بصدور قرار مجلس إدارة الجهاز المركزي للمناقصات العامة بالموافقة على ترسية المناقصة رقم (MEW 50/2020/2021) على شركتنا التابعة شركة الخليج للإنشاءات والأعمال البحرية والمقاولات العامة (ش.م.ك مغلقة) ثاني أقل الأسعار الخاصة بمشروع " أعمال الصيانة وإستبدال الأجزاء المتآكلة لبوابات مأخذ مياه البحر في محطة الصببية لتوليد القوى الكهربائية وتقطير المياه" بقيمة -/6,194,000 د.ك (ستة ملايين ومائة وأربعة وتسعون ألف دينار كويتي) لصالح وزارة الكهرباء والماء والطاقة المتجددة.

You will be informed once we receive the letter of award for the above tender.

هذا، وسيتم إعلامكم فور إستلامنا كتاب الترسية للمناقصة أعلاه.

وتفضلوا بقبول وافر التقدير والاحترام،،،

Yours Sincerely,



مرزوق ناصر الخرافي

رئيس مجلس الإدارة

Marzouk Nasser Al-Kharafi
Chairman



Tel : +965 24624000 Fax : +965 24830291 P.O.Box : 21998, Safat 13080, Kuwait

Email : heisco@heisco.com Commercial Reg. No : 20735

Issued and Paid-Up Capital : KD 18,024,151.700 Authorized Capital : KD 22,000,000

www.heisco.com